

vida&artes



La lección de la niña Malala

Educar a las chicas, el gran temor de los talibanes **PÁGINAS 38 Y 39**



La técnica que 'cura' óvulos

El método corta la transmisión de males mitocondriales **PÁGINA 40**

El Madrid cae ante el Borussia: 2-1

El Málaga derrota al Milan (1-0) en la 'Champions' **PÁGINAS 54 Y 55**



Rubalcaba se reafirma en el cargo y reta a sus críticos

El líder del PSOE: "Cumpliré mi tarea hasta el final: hasta 2016"

V. GUTIÉRREZ CALVO, Madrid

El secretario general del PSOE, Alfredo Pérez Rubalcaba, compareció ayer públicamente durante más de una hora para fre-

El Consejo del Poder Judicial se desentiende del informe sobre los desahucios

JOSÉ YOLDI, Madrid

El Consejo General del Poder Judicial decidió ayer no asumir el informe contra la manera en que se ejecutan en España los desahucios. El texto, coordinado por el vocal conservador Manuel Almenar, contenía propuestas de reformas. El pleno fue informado de ese trabajo, crítico con la actuación ahora de los bancos, pero acordó no debatir su contenido. **PÁGINAS 18 Y 19**

Draghi defiende en Berlín la compra de bonos del BCE

El presidente del Banco Central Europeo (BCE), Mario Draghi, defendió ayer ante los parlamentarios alemanes que el programa de compra de bonos para países como España no es inflacionista. **PÁGINA 26**

LA CUARTA PÁGINA

La España atrapada

Por Tano Santos **PÁGINA 37**

nar la crisis reabierta en el socialismo tras los malos resultados del domingo en las elecciones de Galicia y el País Vasco. Rubalcaba, frente a las voces discrepantes con su línea de oposición, recordó que iba a cumplir su tarea hasta 2016 y que solo se iría si se lo pidiese una mayoría. "Yo no he retomado el liderazgo, porque nunca lo dejé. En el debate de Presupuestos, yo fui el líder de la oposición. Me pueden acusar de todo menos de no dar la cara. La doy siempre, la he dado en momentos peores que este. Cuando las cosas van bien y cuando van mal", afirmó.

Rubalcaba retó a sus críticos a que si quieren discutirle el liderazgo lo hagan "cara a cara", en el comité federal que con carácter urgente se va a convocar antes de fin de año. "Quiero que [allí] me digan a la cara todo lo que tengan que decirme. No he pensado en dimitir. Mis compañeros me eligieron hace ocho meses. Son ellos los que me escogieron para recuperar la confianza que habíamos perdido. Y voy a cumplir esa tarea, hasta el final, hasta 2016". **PÁGINAS 10 Y 11**



Madres y alumnos protestan en la plaza del Arenal por la huelga de limpieza en los colegios de Jerez. /AITANA

Jerez de la Frontera, ciudad fallida

La ciudad de Jerez (Cádiz) agoniza sin remedio, atrapada por la deuda municipal acumulada en los años de bonanza. Sus 212.000 habitantes han visto cómo en pocos meses los servicios públicos, sin excepción, se han deteriorado de forma vertiginosa.

Todo falla: el alumbrado, el transporte público, el servicio de atención a dependientes, la limpieza en los colegios, los servicios funerarios... En la imagen, una mujer y una niña protestan por la suspensión de clases por la huelga de limpieza. **PÁGINA 29**

Con santalucía es más fácil proteger lo que más importa

tu salud

CONTRATA TU SEGURO DE SALUD AHORA CON UN

15% DE DESCUENTO

24 horas a tu servicio 902 24 2000 Oferta válida para contrataciones hasta el 31 de diciembre de 2012.

santalucía

La fiscalía revela la financiación ilegal del PP de Baleares

A. MANRESA, Palma de Mallorca

El fiscal balear Pedro Horrach y el juez José Castro, que investigan el caso Urdangarin, han abierto una causa por supuesta financiación ilegal del PP durante el mandato de Jaume Matas como presidente autonómico (2003-2007). Un registro ordenado por el juez en dependencias

del Gobierno de Baleares permitió descubrir la adjudicación ilegal de contratos por diversas consejerías a una empresa de publicidad. Hay tres exconsejeros implicados en estas adjudicaciones que, según la investigación, sirvieron para que parte del dinero público recaudado por la empresa de publicidad financiara actos electorales del PP. **PÁGINA 20**